
ENTREVISTA a Juan Antonio Narro Prieto director del blog viajero y gastronómico llamado “Narrogeographic”

Maskviajes:  ¿En qué lugar de España te quedarías a vivir?

J.A. Narro: En la localidad que vivo; en Badajoz. Una ciudad abarcable y humana, lejos de las
grandes aglomeraciones urbanas de algunas capitales españolas.

Tiene, además, el indiscutible aliciente de ser fronteriza.  Eso le da un sabor especial. Apenas
veinte kilómetros nos separan de la ciudad portuguesa de Elvas (declarada Patrimonio Mundial
de la Humanidad por la U.N.E.S.C.O.). 

Así pues, es todo un privilegio tener esa notoria influencia extremeño/alentejana,
hispano/portuguesa, tan visible en Badajoz. 

Ciudad que, por cierto, cuenta, a pesar de no ser muy conocida desde el punto de vista
turístico, con indiscutibles reclamos para el viajero. Les invito a visitarla y dejarse seducir por
los muchos encantos que posee. 
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Maskviajes:  ¿Y del mundo?

J.A. Narro: ¡Qué difícil respuesta! Me gustan tantas ciudades que sería complicado decantarme
por una. 

Me parece especialmente bonita Quito (la capital de Ecuador), creo que sería también feliz en
Cartagena de Indias (Colombia), disfruto paseado por Arequipa (Perú) y me atrae también
mucho la capital de Panamá. 

Imposible, de verdad, decantarme por una sola. 

Creo, además, fuera de lo dicho anteriormente y en el otro lado del mundo, que no me
importaría nada vivir en alguna localidad japonesa de pequeñas dimensiones. Me impresiona la
cultura nipona. Por circunstancias de la vida, estuve a punto de vivir en este país. 

Recuerdo, hablando de Japón, que uno de los viajes más inolvidables de mi vida fue hacer un
camino de peregrinación llamado “Kumano Kodo”. Toda una experiencia difícil de olvidar donde
se fusiona la espiritualidad, la naturaleza, el trayecto y el aprendizaje interior que el viajero
experimenta durante su recorrido. Curiosamente, tiene, a pesar de la distancia y la religión,
muchas similitudes con nuestro Camino de Santiago.
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Maskviajes:  Dime tres ciudades que gusten especialmente del mundo y las razones.J.A. Narro: Por cambiar de continente, y no enfocarme en el americano, te voy a citar estastres: Lisboa, Jerusalén y Budapest. Lisboa, porque es una de las capitales más bonitas de Europa. Además, está situada en unespacio natural impresionante como es el estuario del rio Tajo y el océano Atlántico. Escosmopolita, es acogedora, es dinámica y es cercana (y no solo físicamente).Jerusalén, porque es la “ciudad santa” por excelencia, porque es la historia y el pasado de unaparte de la humanidad y porque, como católico, me gusta patearla y recorrer los “lugaressantos del cristianismo”.Budapest, porque es la ciudad del Danubio. Porque cada vez que voy descubro algo nuevo,porque no deja de encantarme mirar desde las alturas de Buda la ciudad de Pest, y porque,entre otras cosas, es ciertamente espectacular ver el edificio del parlamento iluminado alanochecer mientras realizas un pequeño crucero por el que, creo, es el más famoso río deEuropa. 

Maskviajes:  ¿Qué país te gustaría conocer y por qué?J.A. Narro: Más que país, te diría que hay dos destinos que me atraen mucho. Aún no heestado allí. Son dos asignaturas pendientes como viajeroEn primer lugar, las cataratas de Iguazú. El haber visto tantos documentales y leído tanto sobreellas no mitiga mis ganas de conocerlas “in situ”. En segundo lugar, hacer la famosa ruta del transiberiano en tren. Desde Moscú a Vladivostok.Ese tren icónico es otro de los grandes trayectos que todos los viajeros quieren hacer. Dos deseos que, quizás, pueda en un futuro cumplir. 

Maskviajes:  Como dijo García Lorca: “si me pierdo que me busquen en Cuba”.  A ti,¿dónde habría que buscarte si te pierdes?J.A. Narro: Casi seguro en el Alentejo, tanto interior como costero. No hay que desplazarsemucho para encontrarme por la cercanía de esta región portuguesa fronteriza con España. Sus pueblos, su historia, sus gentes, su gastronomía y su forma de entender la vida sonargumentos muy atrayentes para mí. Varias veces al mes recorro y redescubro muchos de sus rincones. Todo un paraíso queaconsejo conozcan. Les sorprenderá gratamente. 

Maskviajes:  Diriges un blog viajero y gastronómico llamado “Narrogeographic”. ¿Dedónde viene ese original nombre? ¿Cómo podemos seguirte y leerte?J.A. Narro: Efectivamente, es un blog donde plasmo mis experiencias viajeras y gastronómicas.Se trata de algo puramente personal. No es una guía al uso con una sucesión de datos yfechas. Si me gusta una playa hablo de ella, si hay una experiencia que me pareció fascinanteenfoco el post en ese detalle. El nombre fue idea de un periodista de radio extremeño al que se le ocurrió hacer este juego depalabras con mi apellido. Lo cierto es que se ha convertido en un título de blog para viajes quesuele recordarse por su similitud a “National Geographic”.En el link www.narrogeographic.blogspot.com puedes encontrar estas reflexiones viajeras que,espero, te gusten. 
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Maskviajes:  Cuenta alguna anécdota que te haya ocurrido en tus viajesJ.A. Narro: Son tantos años viajando que, siendo sincero, es complicado decantarme por una. En todo caso, recuerdo con especial cariño un viaje, hace más de diez años, en el quecruzábamos desde San Pedro de Atacama (Chile) a Bolivia. Íbamos en un vehículo todoterreno. Toda la travesía era un incesante descubrimiento para mí de imponentes yasombrosos escenarios naturales (el volcán Licancabur, el árbol de piedra, la famosa lagunaverde,  ….). Queríamos conocer, era nuestro destino final, el famoso Salar de Uyuni, el mayordesierto de sal del mundo. Visible, incluso desde la luna. Estábamos en los Andes, a muchos metros de altitud, así que no era improbable que algunosufriera el mal de altura. Desgraciadamente, fui uno de los damnificados por el “soroche”, quees como se conoce a esta dolencia. En mi caso, se manifestó en tremendos dolores de cabeza,diarreas y cierto malestar general. La cosa no pintaba bien. Las ganas de llegar a mi destino eran tan grandes que, a pesar de una noche infernal,bebiendo agua continuamente para no deshidratarme y con pocas fuerzas en el cuerpo, todopareció menguar, como por arte de magia, cuando me encontré ante esa maravilla de lanaturaleza que es el Salar de Uyuni. Creo que la felicidad que me causaba estar allí y verlo con mis propios ojos mitigó, en parte, losdesagradables efectos del soroche. Maskviajes:  ¿Dónde pueden dirigirse para colaborar y recibir información sobre elComedor que tienes en Bolivia? J.A. Narro: Este proyecto es una de mis grandes alegrías. Mi vinculación con Bolivia viene delejos. Estuvimos ayudando, desde hace años, a un comedor en Sucre y a un hospital enPortachuelo. Tuve apoyos de familia, amigos, instituciones públicas (Junta de Extremadura) ydel arzobispado de Mérida/Badajoz. Sentía que, cuando viajaba a este país, podía hacer algo más y decidí, de manera personal,comenzar con este discreto proyecto solidario que trata de dar comida a más de veinte niñosdiariamente, de lunes a viernes. Su nombre es “Comedor de San Antonio” y está en la ciudad de Villa Montes, en el Chacoboliviano. Lo que fue un empeño personal ahora es fruto de un equipo de personas (tanto españolascomo bolivianas) que me apoyan y ayudan para hacer realidad este humilde proyecto solidario.Tratamos así, poniendo nuestro granito de arena, de paliar las tremendas dificultades ydesigualdades que muchas familias de esta ciudad sufren.   Para mí es un pequeño/gran sueño cumplido. Todas las ayudas son bienvenidas. Simplemente, contactando conmigo a través del e-mail juanapri64@hotmail.com o en elteléfono 625 42 88 89, les facilitaré toda la información que deseen.Antobnio Matas VaraDirector de Maskviajes 
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